

TOP 15

Gegenantrag zum Thema Stadtbahn

Der Deutsche Alpenverein hat sich zur Aufgabe gemacht bis 2030 klimaneutral zu werden. Für die Mobilität unserer Mitglieder setzen wir dabei vorrangig auf die Nutzung öffentlicher Verkehrsmittel und weg vom Individual PKW-Verkehr. Insofern ist es uns wichtig, heimatnah und im Alpenraum ein verfügbares Netz öffentlicher Verkehrsmittel zu haben.

Nach unseren Informationen wird bereits am 9. Juni ein Bürgerentscheid dazu stattfinden. Somit brauchen wir die Debatte für und wider Stadtbahn nicht in der Mitgliederversammlung durchführen.

Wer sich genauer informieren will kann dies sowohl auf den Websites der Stadtbahnregensburg.de oder gleisfrei-regensburg.de oder anderen Quellen.

Wir bitten deshalb den vorliegenden Antrag abzulehnen.

19.03.2024 / Gesamtvorstand der Sektion Regensburg